

森林科学 R7 森林科学 No.43

OB OG's Voice Part①

卒業生インタビュー！林科どうだった？



R7年度 卒業生 Nさん

① なぜ岐阜農林の森林科学科に…？

もともと森林に興味があり、ボランティアなどにも参加していました。山仕事を見てるうちに、チェーンソーを使ってみたくなって森林の勉強をしにきました！

② 3年間過ごしてどうだった…？

早かったです。あっという間でした。良い仲間にも恵まれてとても楽しかったですし、先生からもアドバイスいただけていろんな経験をさせてもらいました！

③ 一番印象に残っていることは…？

農業クラブの意見発表ですね。普段の授業で学んだことを元に、森林について自分の考えを述べる大会ですが、東海大会まで進み、優秀賞を頂きました！部活の合間などに原稿とにらめっこして練習して、いい経験ができました！

④ 印象に残っている授業は…？

測量の授業です！特に平板測量が印象に残っています！校内を順に測量して行って、紙に図を書き写していくんですが、測量を進めていくうちにどんどん図面が仕上がり、地図を書いているようで面白かったです！

⑤ 将来の夢は…？

大学に行って森林や環境について学びます！林業の抱える問題や生態系について学び、それらを、環境教育という形で小中学生対象に還元していきたいと考えています！また、実際に森林の管理や森林に携わる仕事に就きたいと考えています！（あと、かわいいお嫁さん）

⑥ 中学生に向け一言！

森林科学科では木材加工や森林調査など多くの実習あって、いろんなことが体験できます！あと、個性的で面白い先生たちがいろんな面でサポートをしてくれるので充実した3年間を過ごすことが出来ました！

森林科学 R7 森林科学 No.43

OB OG's Voice Part②

卒業生インタビュー！林科どうだった？



R7年度 卒業生 Yさん

① なぜ岐阜農林の森林科学科に…？

小さいころから森林が好きでよく山に遊びに行っていました。成長するにつれて森林についてもっと知りたいと思うようになって志望しました！

② 3年間過ごしてどうだった…？

充実した3年間でしたね。座学のように教室でじっとしているよりも、実習で体を動かしながら知識や技術を学ぶことができて良かったです！

③ 一番印象に残っていることは…？

チェーンソーを使って丸太を切ったことです。初めて使ったときは反動がすごくてうまく切れなかったけど、何回もやっていくうちに思うように切ることが出来るようになりました！まっすぐきれいに切れたときはとてもうれしかったのを覚えています。

④ 印象に残っている授業は…？

課題研究です。私は森林内の野生動物について研究を行いました。高校が保有する演習林に行き、調査カメラの設置やフィールドワークにより多くの野生動物を観察することができました！自分の興味のある分野をとことん研究することができ、とても面白かったです！

⑤ 将来の夢は…？

森林文化アカデミーで林業について学びます。高校で学んだことを元にさらに専門性を深め、林業に関する幅広い知識を身に着けたいと考えています。そして、将来は林業関係者になり、岐阜県の森林を管理していく仕事をしたいです！

⑥ 中学生に向け一言！

座学で基本の知識を学び、実習で実際に体験する学びは森林科学科ならではだと思います。森林植生や生態系に興味がある人はきっと楽しいと感じることができると思います！